demás documentación relativa a esta contratación podrán examinarse y retirarse en el Hospital Universitario de Puerto Real, Ctra. Nacional IV, Km. 665. Puerto Real.

Plazo y lugar de presentación de ofertos: Las proposiciones deberán presentarse en el Registro General del Hospital Universitario de Puerto Real, en el plazo de 20 días hábiles contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en BOJA y antes de las 14'00 horas del último día.

Documentación a presentar por los licitadores: Los licitadores deberán presentar toda la documentación que se determina en el Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares de esta Contratación.

Apertura de proposiciones: La apertura de proposiciones tendrá lugar en la Sala de Juntas de las citadas dependencias; a las 12'00 horas del miércales de la semana siguiente a la finalización del plazo de presentación de ofertas, si éste fuera festivo se trasladaría al siguiente día hábil.

Los gastos de publicación del presente anuncio serán por cuenta del/os adjudicatario/s.

Sevilla, 6 de mayo de 1993. – El Director Gerente, Ignacio Moreno Cayetano.

RESOLUCION de 6 de mayo de 1993, del Servicio Andaluz de Salud, por la que se canvoca cantratación en el ámbito del mismo. (**PP. 1421/93**).

En usa de las facultades que me canfiere el Decreto 208/1992 de 30 de diciembre, de Estructura Orgánica Básica de la Consejería de Salud y el Servicio Andaluz de Salud, esta Dirección-Gerencia ha resuelto anuncior la contratación que se indica con los requisitos que asimismo se señalan:

SERVICIO ANDALUZ DE SALUD. SERVICIOS CENTRALES

Datas del expediente: C.C. 2004/93 R.P. Suministro de Gasóleo C para las diferentes centros del Servicio Andaluz de Salud.

Tipo máximo de licitación: El tipo máximo de licitación será de novecientos ochenta y cuatro millanes cuatrocientas noventa y una mil doscientas pesetas (984.491.200 Ptas).

Fianza provisional: El 2% del Presupuesto de Cantrata, tal y coma se específica en el Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares.

Exposición del expediente: Los Pliegos de condiciones y demás documentación relativa a esta contratación podrán examinarse y retirarse en la Secretaría de Obras y Servicios de los Servicios Centrales del Servicio Andaluz de Salud, sito en Avda. de la Constitución, 18, 2º Planta. 41071 Sevilla.

Plazo y lugar de presentación de ofertas: Las proposiciones deberán presentarse en el Registro General de los Servicios Centrales del S.A.S., hasta las 13'00 horas del 18 de junio de 1993.

Documentación a presentar par los licitadores: Los licitadores deberán presentar toda la documentación que se determina en el Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares de esta Contratación.

Apertura de proposiciones: La apertura de proposiciones tendrá lugar en la Sola de Juntas de las citadas dependencias, a las 10'00 horàs del miércoles de la semana siguiente a la finalización del plazo de presentación de ofertas, si éste fuera festivo se trasladaría al siguiente día hábil.

Fecha de envío al DOCE: 7 de mayo de 1993.

Los gastos de publicación del presente anuncio serán por cuenta del adjudicatario.

Sevilla, 6 de mayo de 1993.- El Director Gerente, Ignacio Moreno Cayetano,

CONSEJERIA DE ASUNTOS SOCIALES

RESOLUCION de 4 de mayo de 1993, del Instituto Andaluz de Servicios Sociales, por la que se canvoca contratación mediante concurso de suministra en el ámbita del mismo. (PD. 1419/93).

En uso de las atribuciones que le confiere el Decreto 252/1988 de 12 de julio, esta Dirección Gerencio ha tenido a bien hacer público lo siguiente:

El Instituto Andaluz de Servicios Sociales, Servicios Centrales, con sede social en C/ Albareda, números 12-14, 41001-Sevilla, con números de teléfono (95) 459 82 00 y de telefax 422 87 10, en cumplimiento de la normativa vigente en materia de contratación administrativa, hace pública la contratación mediante concurso, del Suministro que se indica, con los requisitos que asimismo se señalan:

I. EQUIPAMIENTO MOBILIARIO Y VARIOS RESIDENCIA DE ANCIANOS EN VALVERDE DEL CAMINO (HUELVA).

Datos del Concurso: Concurso Público, expte. 14/93-\$ (HU-1/E-93).

Tipo máximo de licitación: 16.513.917 Pts. (IVA incluido)

El plaza de ejecución será de cuatro (4) meses contados a partir del día siguiente al de la fecha de notificación de la adjudicación.

II. EQUIPAMIENTO «CENTRO DE DIA» DE GRANADA

Datos del concurso: Concurso Público, expediente 16/93-5 (GR-1/E-93).

El plazo de ejecución será de cuatro (4) meses contados a partir del día siguiente al de la fecha de notificación de la adjudicación del contrato.

III. EQUIPAMIENTO DE MOBILIARIO Y VARIOS A LA GUARDERIA INFANTIL EN ROQUETAS DE MAR (ALMERIA)

Datos del concurso: Concurso Público, expte: 17/93-5 (AL-1/E-93).

Lote N° 11: Complementos de baño y varios 617.916 Pts. Fianza provisional: 365.464 Pts.

El plazo de ejecución será de cuatro (4) meses contados a partir del día siguiente al de la fecha de notificación de la adjudicación del contrato.

Existe la posibilidad de licitación por coda uno de las lotes referenciados, por varios o por el conjutno de todos.

En el supuesto de Agrupaciones de Empresarios, se estaró a lo dispuesto en el Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares de esta contratación.

Exposición del Expediente: El Pliego de Cláusulas Administrotivas Particulores, el Cuadro de Coracterísticos, la Memoria Valorativa y de Prescripciones Técnicas se encuentran a disposición de los interesados durante el plazo de presentación de ofertas en la Gerencia Provincial afectado por el expediente y en las Servicios Centrales del I.A.S.S. C/ Albareda, 12-14, en Sevilla.

Plazo y lugar de presentación de solicitudes: Hosta las trece horas del vigésimo dío hábil contodo a partir del día siguiente de esta publicación. La presentación se llevará a cabo en el Registro de este Instituto, sito en C/ Albaredo, 12-14 de Sevilla.

Aquellos proposiciones económicas que se envien a través de Carreos o Mensajerías, deberán ajustarse a lo establecida en el ortículo 100 del R.G.C.E.

Aperturo de proposiciones: Se realizará por la Mesa de Contratación o las 12'00 horas del décimo día hóbil siguiente a aquél en que termine el plazo de presentación de proposiciones, en la Sala de Juntas de los Servicios Centrales del Instituto Andoluz de Servicias Socioles, C/ Albareda, 12-14 de Sevilla.

Los Gastos del presenta anuncio serón por cuenta de los adjudicotarios.

Sevilla, 4 de mayo de 1993.- El Director Gerente, Ramón Zomora Guzmán.

CONSEJERIA DE CULTURA Y MEDIO AMBIENTE

RESOLUCION de 20 de abril de 1993, de la Dirección General de Planificación de la Agencio de Medio Ambiente, por la que se convoca concurso público para la contratoción del suministro que se cita. (PD. 1411/93).

Adquisición de Equipamiento necesario para gestión, por parte de las Direcciones Provinciales y Direcciones Generales de la AMA, de la información referente a residuos tóxicos y peli-

La Agencia de Medio Ambiente, ho resuelto convocar la cantratación del Suministro citado en el encabezamiento, según las siguientes prescripciones:

Presupuesto máximo: 12.782.250 pesetas. Plazo de ejecución: 3 meses.

Fianza provisional: 255.645 pesetas.

Los Pliegos de Prescripciones Técnicas, de Cláusulas Administrativas Partículares, Modelo de Proposición y demás documentos se encuentran de manifiesto en la Dirección General de Planificación (Servicio de Evaluación de Recursos Naturales) de la Agencia de Media Ambiente, sita en Avda. de Eritaña nº 1 de Sevillo, dande podrán ser examinadas por los interesados de 9 a 13 horas durante el plaza de presentación de proposiciones.

Plazo de presentación de proposiciones: Será de 20 días hábiles contados a partir del siguiente al de la publicación en el Baletín Oficial de la Junta de Andalucía, finalizando a las 13'00

horas de la fecha indicada.

Lugar de presentación de proposiciones: Registra General de la Agencia de Medio Ambiente, en Sevilld, Avda. de Eritaña, nº 1.

Documentación a presentar par los licitadores:

Sobre n° 1: «Documentación administrativa», especificada en la Cláusula 5.3.1. del Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares».

Sobre n° 2: «Circunstancias que servirán de base para la adjudicación», que serán expuestas como determina la Cláusula 5.3.2. del Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares.

Sobre n° 3: «Proposición Económica», que se ajustará al modelo anejo al Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares.

Apertura de proposiciones: Se realizará por la Mesa de Contratación el quinta día hábil siguiente al de la terminación del plaza de presentación de afertas, en la Sala de Juntas, sita en

Avda. de Eritaña, n° 1 de Sevilla. El acto será público. Si fuese sábado se pasaró al siguiente día hábil.

El importe del presente anuncio así como los demás gastos de difusión del mismo serán satisfechos por el adjudicatario.

Sevilla, 20 de abril de 1993.- El Director General (Res. 8.7.91), Rafoel Silva López.

> RESOLUCION de 20 de abril de 1993, de la Dirección General de Planificación de la Agencia de Media Ambiente, por la que se convoca concurso público pora la controtoción de la osistencia técnica que se cita. (PD. 1412/93).

Bases de datos de yacimientos mineros, canteras y graveros de Andolucío. Segundo Fase.

La Agencia de Medio Ambiente, ho resuelto convocor la contratación de la Asistencia Técnico citada en el encabezomiento, según los siguientes prescripciones:

Presupuesto máximo: 25.000.000 pesetas.

Plazo de ejecución: 6 meses.

Fianzo provisional: 500.000 pesetos.

Clasificación: Grupo I, Subgrupo 1; Cotegoría B.

Los Pliegos de Prescripcianes Técnicas, de Cláusulas Administrativas Particulares, Modelo de Proposición y demás documentos se encuentran de manifiesto en la Dirección Generol de Plonificación (Servicio de Evaluación de Recursos Naturales) de lo Agencia de Medio Ambiente, sita en Avda. de Eritoña nº 1 de Sevilla, donde padrán ser examinodas par los interesados de 9 a 13 horas durante el plazo de presentación de proposiciones.

Plazo de presentación de proposiciones: Seró de 20 días hábiles contados a portir del siguiente al de la publicación en el Boletín Oficiol de lo Junta de Andalucío, finalizondo a las 13'00

horas de la fecha indicado.

Lugar de presentoción de proposiciones: Registro General de la Agencia de Medio Ambiente, en Sevilla, Avda. de Eritaño, nº 1.

Documentación a presentar por los licitadores:

Sobre n° 1: «Documentación administrativa», especificada en la Cláusulo 5.3.1. del Pliego de Clóusulas Administrativos Particulores».

Sobre n° 2: «Circunstancias que servirán de base para la adjudicación», que serán expuestas camo determina la Cláusula 5.3.2. del Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares.

Sobre n° 3: «Proposición Económica», que se ajustará al modelo onejo al Pliega de Cláusulas Administrativas Particulares.

Apertura de proposiciones: Se reolizará por la Mesa de Contratación el quinto día hábil siguiente al de la terminación del plozo de presentación de ofertas, en la Sala de Juntas, sita en Avda. de Eritaña, nº 1 de Sevilla. El acto será público. Si fuese sóbado se pasará al siguiente día hábil.

El importe del presente anuncio así como los demás gastos de difusión del mismo serán satisfechos par el adjudicatario.

Sevilla, 20 de abril de 1993.- El Director General (Res. .8.7.91), Rafael Silva López.

> RESOLUCION de 22 de abril de 1993, de la Agencia de Medio Ambiente, por la que se anuncia subasta paro la enajenación de madero en el monte del Estado, Cuenca del Guadalmedina, en el término municipal de Málaga. (PD. 1413/93).

La Agencia de Medio Ambiente ha resuelto anunciar la subasta para la enajenación del aprovechamienta ordinaria de madera en pie correspondiente a la campaña para 1993 en el monte arriba indicado, dentra del término municipal de Málaga y situada en el Cuartel C, Tramos I, II, III, V, VII y VIII. La cantidad total de madera aforada con corteza es de

1.720 m.c., correspondiendo ésta a la especie Pinus halepensis (Pina carrasco).

Tasación: Se fija para el aprovechamienta, un precio base de 1.376.000.

Fianza provisional: 2% de la tasación.

Pliego de Condiciones: Todas los que deseen tomar parte en la subasta se someterán al Pliega de Condiciones que se en-